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全 面深化地质工作体制改革

加快地质找矿私 多种 经营的发展

年全国冶金地质工作会议在京召开

以贯彻落实党的十三届三中全会和全国冶金工作会议精神
,

总结 年工作
,

安排

年任务为中心议题的全国冶金地质工作会议
,

年 月 至 日在京东燕郊召开
。

会议着

重研究 了深化地质工作体制改革
,

贯彻地质找矿和多种经营 “ 两业并重 ” 方针
,

增强基层地

质队活力的问题
。

冶金部副部长徐大锉到会并讲了话
。

他首先对冶金地质战线广大职工在 困难较 多的情况

下
,

辛勤劳动
,

艰苦奋斗
,

为钢铁工业和黄金生产的发展作 出的重要贡献给予肯定
,

并表示

祝贺
。

他在分析了钢铁工业和黄金生产的发展形势后指出
,

业务部门的地质队伍一定要与生

产结合好
,

一定要为生产服务
。

冶金地质队伍首先要为冶金工业的生产和建设服务
。

我们要

多找大矿
、

富矿
。

同时
,

也要注意为发展群采服务
,

多找小而富
、

小而易采 易选的矿
。

钢铁
、

黄金两个 口 子
,

对地质工作寄予厚望
。

部里很希望你们加倍努 力
,

取得更大成绩
,

在新的一

年里
,

为我国钢铁
、

黄金的生产多作贡献
。

冶金部地质勘探总公司总经理田万杰在会上作 了题为 “ 认真贯彻落实三中全会精神
,

加

快地质找矿和多种经营的发展 ” 的工作报告
。

报告共分三部分 一 以改革总揽全局
,

年冶金地质各项工作取得 了新的成绩
。

二 紧密联系冶金地质实际
,

部 努落实治理
、

整顿和

深化改革的任 务
。

三 坚持两业并重
,

争取 年地质找矿和多种经营工作取得更大的成绩
。

报告指出
,

在地质工作中 年全面超额完成了矿产储量计划
,

提 交 了 多份地质勘探

报告
,

普查评价工作取得了新的进展
。

多种经营方面开辟了新的产业
,

经济
、

社会和安牲三

大效益稳定增长 厂点发展到 多个
,

总收入比 年增长
。

钻探生产实行 了优质高

效
、

少开高产的方针
,

台月效率和台年进尺分别达到了 米和 米
,

比 年分别提 高 了

和
,

创出了全国先进水平
。

科研工作取得 了一批新成果 管理水 平 有了 一定提

高 广大职工思想觉悟提 高
,

法制观念增强
,

队伍安定团结
。

报告认为
,

落实治理
、

整顿
、

深化改革的任务
,

一是要广泛深 入地进行形势教育
,

把广

大党员
、

干部和职 卫的思想和行动统一到三中全会精神上来 二是要坚决落实党 中央和国务

院的各项方针政策 三是有领导有秩序地推进相互配套的地质经济体制改革
,

把改革推向深

层次
。

报告强调重点是 围绕增强地质队的活 力
,

以建立和完善承包经营 责任制为主体
,

抓

好配套改革
,

集中解决好地质队伍内部二
、

三级单位的经营机制
,

进一步提高地质效果
、

经

济和社会效益
。

为争取 年地质找矿和多种经营取得更大成绩
,

报告提 出要抓好 个方而的工作 旧

提高认识
,

全面规划
,

认 真贯彻 “ 两业并重 ” 的方针 ②进一步做好地质工作部署
,

力争在

地质找矿上取得新的突破 ③推动多种经营持续稳定发展
,

增强冶金地质经济活 力和发展能

力 ④大力加强管理工作
,

深入开展 “ 双增双节 ” 活动 ⑤依靠科技进步和智力开发
,

增加

冶金地质发展后劲 ⑥加强和改进思想政治工作
。

田总经理最后指 出 当前冶金地质形势很好
,

今后的任务也很繁重
。

我们要在党的十三
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届三中全会精神鼓舞下
,

统一思想
,

统一步调
,

振奋精神
,

开拓前进
,

努力搞好治理整顿和

深化改革等各项工作
,

以优异的成绩向国庆 周年献礼
。

冶金部办公厅主任张福霖
,

人事司司长姚恩瀚
、

副司长胡守文
,

体改司副司长王林森及

有关部门的同志出席了会议并作 了指导
。

参加这次会议的有冶金部各地质勘探公司 研究院 的经理 院长
、

党委书记
、

总工程

师和主管多种经营部门的负责同志共 人
。

地质勘探总公司副总经理成辅民作 了大会总结
。

总之
,

这次会议开得很好
。

一是会议始终贯彻 了三中全会精神
,

体现了冶金地质职工局

部利益服从全局利益的 自觉性 二是会议规模小
、

人员少
,

安排紧凑
,

围绕主要议题研究比

较透彻 三是部领导对会议很重视 四是与会同志精力集中
,

讨论认真
,

会场内外严肃活跃
,

提 出了不少好的建议和意见
。

通过这次会议
,

进一步认清了形势
,

明确 了今年工作的基本指

导思想
、

主要任务和工作措施
。

〔许智迅 〕

冶金工业部决定表彰

冶金地质系统 名优秀地质队 厂
、

所 长

【本报讯 】改革十年来
,

冶金地质战线广大职工
,

认真贯彻执行党的十一届三中全会以

来的路线
、

方针
、

政策和国家法令
,

深入学习社会主义初级阶段理论 坚持改革创新
,

坚持

地质先行
,

为冶金工业生产建设做 出了积极贡献
。

特别是近四年来
,

广大干部
、

职工
,

发扬艰苦奋斗
、

勤俭办地质事业的精神
,

在地质找

矿
、

多种经营和社会主义精神文明建设中做出了显著的成绩
,

涌现出了一批锐意改革
、

开拓

进取的先进代表
。

为了激励冶金地质战线广大职工基层干部在社会主义现代 化建设 中做出 更大的 贡献
,

年 月
,

冶金工业部决定
,

对 自 年以来在地质找矿和多种经营工作中有突出贡献的

名队长 厂长
、

所长 给予表彰奖励
。

他们是

第一地质勘探公司第三分公司经理 薛振林

第一地质勘探公司第四分公司经理 梁 田

第一地质勘探公司第七分公司经理 李再禄

西南地质勘探公司六 六队队长 李光检

西南地质勘探公司水文地质队队长 黄大 贪

西南冶金机械厂厂长 王德 良

西南地质勘探公司六 四队队长 余彩嘉

东北地质勘探公司四公司经理 章松林

东北地质勘探公司机械厂厂长 田 国民

山东地质勘探公司第一地质队队长 阎学义

山东地质勘探公司水文工程地质队队长 刁洪义

中南地质勘探公司地质研究所所长 陈培 良

首钢地质勘探公司一队副队长 宋志 强

山西地质勘探公司一队队长 秦永和


